



2023年

新年あけましておめでとうございます。

「感動共有」を目指して

「石川建設で良かった！」を実践しましょう。



◆ 第85回社会感謝デー



12月27日に第85回社会感謝デーを実施しました。  
風がとても強い日でしたが、2022年最後の社会感謝デーでした。  
地域の皆様に、日頃の感謝として一年の感謝の気持ちとして本社、支店、各現場で行いました。  
来年も日頃の感謝を込めて実施します！



◆ 配属後の新入社員（工務本部 川崎遥華）



**学生と比べての違い**  
生活習慣を改善しようと強く思うようになりまし。学生の頃は、学校の授業を中心に考えて行動することはありましたが、明日大変にならないように前日はこうしておこうと考えるようになりまし。  
また、どこへ行っても受ける評価が自分一人の評価ではないということに常に意識しています。私の行動ひとつでお客様や協力業者の方、地域の方に「石川建設ではこんな人が働いているのか」と、マイナスなイメージになってしまうかもしれないことを頭に入れています。作業着を着ているときはコンビニでも意識しています。

**配属後の感想・思い（部署について）**  
建設業について知識が一切なかったのですが、里親の皆さんに基本的な用語だったり、仕組みを細かく教えていただいているおかげでわかるが増えてきました。  
最初は、何の話をしているのか全くわからなかった打合わせや、会議も最近他の物件との違いや注意すべき項目を、自分の中で確認しながら参加することが出来るようになりました。  
都内の Revit の講習にも通わせていただき、学校で学んでいた時より本質から理解できるようになり、楽しいです。企画設計の皆さんも、たまに面白いことを言っていて笑ってしまいます。とても楽しい職場です。



**休日の過ごし方**  
今は難しいですが、コロナ前は、バンドサウンドが好きでほとんどライブハウスに行きます。小さな箱ですと当選落選が関係ないので気軽に足を運べます。ずっと仲の良い友達ふたりといつも行っていきます。  
また、ギターを弾くことが趣味なので毎日時間があるときは触っています。エレキギターとアコースティックギターを持っていますが、エレキギターは部屋のオプジェになっています。最近ベースも持ってベースもやってみていますが難しいです。練習してコロナが落ち着いたらスタジオに行つてはやく音を鳴らしたいです。

今後に向けて考える事

今後は、受けられるのはまだまだ先ですが、資格取得のための勉強を並行して行っていきます。  
今はまだ勉強が足りませんが、少しでも周囲の役に立てるようになります。

入社したばかりの川崎係員



## ◆「私の○○」コーナー

今月号の「私の○○」コーナーですが、営業本部 丸山（慎）係長にインタビューしました！

### 私の【定番】

#### ランニング



Q. 始めたきっかけは？

A. 趣味も時になく、飲みにも行けなくなってしまったので、健康と体重維持も兼ねて始めました。

Q. いつごろから始めましたか？

A. ちょうど石川建設の入社するちょっと前なので、丁度1年経つくらいかと思います。

Q. ランニングの頻度はどのくらいですか？

A. 毎日仕事終わりに一度家に帰ってウェアに着替えて走ってます。夏は屋外（太田市運動公園や熊谷スポーツ文化公園）冬場など寒い日は屋内（地元の体育館やジム）でランニングをしています。ランニング時間は平均1時間くらいです。



### 私の【おすすめの店】

手打ち、佐野ラーメン「一蓮」

Q. 通うようになったきっかけ

A. 常田次長や桐生課長と行ってから週一のペースでいくようになった。以前は薄味の佐野ラーメンは好みではなかったが、一度食べてみたらはまりました。

Q. おすすめのメニューはありますか？

A. 断然中華そばです！



### 私の【おすすめの食べ物】

#### サラダ味の柿の種



Q. 食べるようになったきっかけは？

A. 元々柿の種は好きで、ノーマルの味やわさび味、梅味など食べていて、ある日サラダ味を買って食べたらサラダ味にはまった。

Q. どこで売ってますか？

A. 昔はセイムスなどに売っていたが、最近は見かけることがなくなってしまい、この前たまたま熊谷のドン・キホーテに行ったら売っていたので、ドン・キホーテになら売っているかもしれません。

Q. おすすめの食べ方

A. やはりお酒のおつまみと一緒に食べるのがいいかと思います。私はノーマル味とサラダ味と一緒に食べたりしています。

## ◆ 工事本部 1VE+1 成果発表

12月17日(土)に工事本部が1VE+1 成果発表をしました。

VE（バリューエンジニアリング）とは、建設業などさまざまな業種で用いられる、製品やサービスの品質や機能などの「価値」を維持したままコストを削減する手法です。

具体的なVEの内容としては、開発、設計、製造、購買といった工程の各段階において、機能や品質はそのままコストを下げる、またはコストはそのまま品質を上げることを目的に、改善案や代替案を提案することを指します。

今回は、10人の発表者が本社7階で発表をしました。

工事本部長と副本部長が評価をし、リアルタイムで評価の集計をして、最も優れた発表者を表彰しました。

Zoomで参加している社員も大勢いました。今回の1VE+1 成果発表会は、今後活躍する若手社員にとってとても良い学びの機会になったと思います。



## ◆ 2022年 感謝の集い

12月17日(土)に77期感謝の集いをしました。

会場になっている本社7階では、関係者が出席しその他の皆様はZoomで参加をしました。

コロナの影響で、なかなか昔と同じような形で感謝の集いを開催出来ませんが、協力業者の皆様をはじめ関係者の皆様、77期はありがとうございました。

次回も素晴らしい感謝の集いを開催できたらと思います。



※写真撮影のため、マスクを外しました。

## ◆現場 クリスマスイベント

12月2日に栃木県で進行中の現場で、クリスマスイベントが実施されました。  
関係者が参加しましたが、現場内がイルミネーションでライトアップされてとても綺麗でした！  
また、サンタクロースも登場したり、サプライズでシュークリームを配ったりなど賑やかなイベントでした！



## ◆ 埴 顧問 お疲れ様でした。

入社して以来、45年間石川建設(株)に勤めさせていただきました。  
最初に携わった現場は、新田東部の土地改良でした。見渡す限り田んぼだらけで広大な現場でした。  
車で通るたびに思い出す現場は、世良田跨線橋の下部工、北関東自動車道の波志江付近、太田インターの上下線などで、傷んでないかつい思い浮かべます。物造の仕事に携われたことに誇りに思っています。  
いろいろな工事に出会おうと思いますが、立向かって行くことが大事だと思います。  
皆様、お体に気をつけて頑張ってください。  
石川建設株式会社の益々の発展を心からお祈り申し上げます。本当にありがとうございました。

【令和4年12月20日 埴 保】



## ◆本社 6階トイレ改修工事

本社6・7階にあるトイレの改修工事をしました。  
今回は、6階トイレ改修工事についてです。

今回のトイレ改修工事では、BIMを使っています。  
担当して作成したのは、入社3年目の石橋係員です。



### 👉 コンセプト

事前に本社女子社員にアンケートをとり、回答で多かった「遮音性」「落ち着く」「4Fとは違う雰囲気」を考慮しながら作成しました。  
レイアウトは4F女子トイレと同じくトイレブースは使用せず、間仕切りで遮音性を良くし、デザインは白を基調とした4Fとは反対にブラウンを基調にしてモダンで落ち着く空間をコンセプトに作成しました。

【石橋】

BIMで作成したものと、実際に完成した後と比べてみました。

### BIM



BIMパース

### 完成後



完成写真

### 6階トイレの内装写真



## ◆クレインサンダース 観戦！！

### クレインサンダース応援クラブのメンバーが試合観戦しました！

サンダース VS 秋田ノーザンハビネッツを観戦してきました。秋田はバスケットが盛んな地でもあり、秋田のブースターは別名「クレイジーピンク」と言われているくらい熱狂的です。秋田からも沢山の方が応援に来ていました。試合は、白熱した展開の連続でしたが惜しくも敗戦でした。今期加入した、日本バスケット界のファンタジスタ並里選手のプレーを是非肌で感じて頂けたらと思います。【高橋(知)】



写真：トレイジョーンズ・並里成

12月下旬以降、強敵と過酷な戦いが始まりますので、この土日で2連勝を目指して、サンダース白ポロシャツ+ベースボールシャツを着て応援行ってきました！

#### しか~し！！

序盤から名古屋のオールコートマンツーマンにオフェンスが狂わされ、オフェンスファール、ターンオーバー、イージーシュートミスが試合通して多く、3ポイントも普段通り入らずガッカリな試合内容でした。近隣席の方々は、文句?!とため息が出ていました。名古屋は、張本天傑、須田侑太郎(共に日本代表)と齋藤拓海(日本代表経験有)とクラークに上手くやられた。さすがリーグ最高得点差チーム(12/13時点)である。しかも4Qにはエース トレイジョーンズがファールアウトという残念なことに・・・後味が悪い試合でした。(92-78で負) 因みに次の日も負けて今季初の同一カード2連敗。



嬉しいこともありまして。

天皇杯4次ラウンドで12/7 vs 島根サノオマジックに勝ち、次戦、準々決勝で2023/1/4 vs 横浜BC in 太田になりました。年末年始はリーグ戦も踏まえて横浜BCとは、12/30.31.1/4の3連戦になりました。

勝つと準決勝でvs琉球ゴールデンキングス、さらに勝つと決勝で宇都宮or千葉と対戦。

ぜひ勝って優勝してもらいたいです。

**553！！(GOGO サンダース) 【梶塚】**



会場の熱気はクレインサンダースの勢いを直に感じる事が出来る有意義な時間を過ごす事が出来ましたが残念は試合に負けた事で次回の奮起に期待します。【神藤】

## クレインサンダース 観戦！！

12月11日(日) vs 名古屋ダイヤモンドドルフィンズ



スタートから相手はオールコートのマンツーマン。流れが掴めそうで掴めず連敗となってしまいました。試合終了後の並里選手の表情がとても印象的で、自分がバスケットをしていたころ思い出し胸がキュッととなりました。次の試合では勝利を！【亀山】

12月14日(水) vs レバンガ北海道



連敗ストップがかかった試合&クリスマス大抽選会ということもあり、平日のナイトゲームでしたが会場は立見がでるほどの盛況振りでした。抽選会には当社も「Nintendo Switch Lite」を提供。私は残念ながら外れてしまいましたが、試合は序盤からサンダースペースで(中盤追い上げられる場面もありましたが)見事勝利!連敗ストップとなりました。OnFire賞は山崎選手!試合を観ているとバスケットをたくなるくらいワクワクします。【亀山】

## クレインサンダースと一緒に応援しましょう!

事務局より

